

Les Savoyards en assemblée

LDC 3-8.03



La foule des Savoyards dans la salle Martin-Luther-King.

Annemasse a accueilli hier l'Union mondiale des associations de Savoyards, créée en 1933 par le sénateur Antoine Borrel et érigée en fédération le 13 octobre 1990.

Jean Cimaz, le président de l'Union mondiale des Savoyards a tenu à

remercier la municipalité d'Annemasse et l'office du tourisme qui ont facilité la tenue de ce congrès.

André Becquet, maire par délégation en l'absence de Robert Borrel, a accueilli les congressistes au nom du maire salle Martin Luther King.

Des Savoyards qui pour certains,

s'ils ont quitté les Savoies, ont su conserver leurs racines à travers ces associations qui se sont retrouvées à

Annemasse durant deux jours pour faire le point.

